



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008: ESQUELAS y CONDOLENCIAS
CAJA	026
EXP.	099
DOC.	006
FOJA	6
FECHA	2005

SARI BERMÚDEZ
Presidenta

México, D.F., a 24 de junio de 2005

DOCTOR JUAN RAMÓN DE LA FUENTE
RECTOR
UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
P R E S E N T E

Muy querido Juan Ramón:

Con profundo sentimiento, quiero decirte que te acompaño en el dolor con que vives estos días tristes.

El fallecimiento de doña Beatriz de la Fuente es, para el país, la UNAM, la comunidad académica y cultural, una pérdida muy grave, que no es posible medir. Con mucha mayor razón para ustedes, sus hijos y sus nietos, su familia.

Muchas lecciones debemos a tu señora madre. Las más evidentes son, por supuesto, las que quedan plasmadas en sus libros, artículos, ponencias y conferencias. Y luego, las que recogen todos aquellos que tuvieron la fortuna de tratarla, de trabajar a su lado y que pudieron aprender de ella el rigor, la dedicación, la insobornable vocación de excelencia –y también el entusiasmo, la alegría, la voluntad de superar todos los obstáculos.

Y aun después, en el más amplio sentido, su ejemplo de vida, que incluye la entereza con que hizo frente a su enfermedad y a su muerte. Había en el velorio de doña Beatriz una enorme tristeza y una enorme serenidad, pues todos sabemos que las cosas humanas no son eternas y todos teníamos la conciencia de que estábamos ante una mujer completa y notable, que supo aprovechar su vida.

Recibe un fuerte abrazo.

